

Quito, 26 de abril 2021

Inspección de Comisario de San Miguel de Urcuquí en la parroquia Buenos Aires

Desde hace ocho días geólogos, trabajadores y comunidades que apoyan a la minería responsable y a la Empresa Hanrine, se encuentran en la espera que antimineros extremistas habiliten el paso, para poder ingresar a las concesiones que han sido otorgadas legalmente por el Estado ecuatoriano.

Esta mañana el Comisario Municipal del cantón Urcuquí, llegó a la parroquia Buenos Aires a realizar una inspección porque supuestamente geólogos y trabajadores de la empresa Minera Hanrine, están utilizando la vía pública para hacer campamento.

La empresa Hanrine señaló que, el transporte pesado y vehículos se encuentran en el lugar porque antimineros han cerrado la vía, esperan que se habilite el paso y poder ingresar y se de inicio a sus actividades de exploración.

Se recuerda que, todas las personas y trabajadores que se han concentrado en esta zona no han generado ningún tipo violencia y no han infringido las medidas de bioseguridad como tampoco el último Decreto Ejecutivo 1291, dispuesto por el Estado los fines de semana, para poder frenar los contagios de Covid-19 en el país. Al contrario, los antimineros que han violado las restricciones como el uso de mascarillas en niños, niñas, y adultos mayores; también, han realizado fiestas por la madrugada durante su resistencia.



Inspección Comisario de San Miguel de Urcuquí





Fuerza Pública ante inspección en Buenos Aires



Fuerza Pública ante inspección en Buenos Aires